
April 17, 2016


Madame Marie-France Lapierre

Présidente du scolaire francophone


Sujet: Projet pilote avec l’école aux enfants de 4 ans à l’école des Pionniers 

Madame Lapierre,


Je comprends que la commission scolaire francophone de la Colombie Britannique veut 
mettre en marche un programme éducatif pour les enfants de 4 ans et ce, sans frais 
additionnel pour les parents.


Cependant, je suis très inquiet de l’impact qu’aura ce service sur la clientèle de notre école 
pour l’année prochaine et ce jusqu’à la nouvelle école soit en fonction. Si je comprends bien le 
projet, par manque d’espace, le service de garde actual (Les Petits Pionniers) devra laisser les 
locaux actual afin de faire place au projet pilote des enfants de 4 ans.


Lorsque nous avons choisi d’inscrire nos enfants à l’École des Pionniers, un de nos critères 
impératif était d’avoir un service de garde (avant et après école) pour nos enfants. Sans ce 
service, nous aurions sans aucun doute inscrit nos enfants dans une autre école de notre 
quartier (Pitt Meadows).


Je suis en faveur du projet pilote, mais cependant nous devrions laisser d’autre école en faire 
l’essai, puis si le projet est positif, nous pourrions l’implémenter lorsque notre nouvelle école 
sera en fonction avec l’espace disponible afin de garder un garderie fonctionnelle dans notre 
école.


Sans ce service, je crois bien que beaucoup de parents délaisseront notre école francophone 
et choisiront une école qui répondra à leur besoin. Le coût de vie est très dispendieux en C.B. 
et malheureusement les deux parents doivent travailler et faire appel à un service de garde 
pour leur enfants.


Madame Lapierre, j’espère bien que vous aller présenter et débattre du point de vue des 
parents qui malheureusement ne sont pas représenter par notre association des parents (La 
SEG) de notre école.


Mes sincères salutations,


Éric Bérubé

Père de Maliko et Zulaykha Bérubé



